

2024年4月10日
イオン九州株式会社

イオン九州オリジナル自転車ブランド「hygge（ヒュッケ）」 収益金の一部を 九州各県のフードバンク団体さまへ4月20日寄附

イオン九州株式会社（以下 イオン九州）は、自転車専門店イオンバイクのオリジナル自転車ブランド「hygge」の売上金の一部を九州各県のフードバンク団体さまに寄附を行いましたのでお知らせいたします。

イオン九州が運営する自転車専門店「イオンバイク」では、オリジナルブランドサイクル「hygge（ヒュッケ）」シリーズを展開しています。「hygge（ヒュッケ）」は、「排気ガスを出さない環境にやさしい乗り物（自転車）を家族みんなで使ってほしい」という思いのもと、年齢や性別を問わず、様々なお客さまの用途に対応できる幅広い商品ラインナップとなっております。

さらなるサステナブルな社会実現への取り組みとして、この度、2023年3月から2024年2月までの1年間の売上金の一部を地域のフードバンク団体さまに寄附をさせていただきました。寄附金は各団体により困りごとを抱えているご家庭や団体への食糧支援や、未来を担うお子様たちの健やかな成長を応援する為に役立てられます。

この寄附の取り組みは、弊社のオリジナルブランド「hygge」が続く限り継続いたします。

イオン九州はこれからも、地域の皆さまとともにサステナブル社会の実現に向けた取り組みを推進してまいります。

記

販売期間：2023年3月1日～2024年2月29日

寄附金額（総額）：491,569円

販売台数：2,940台

寄付先：フードドライブでお世話になっておりますフードバンクさまへ

活用方法：支援が必要な家庭・団体への食糧支援、災害時の食料支援、子供たちへの食育等



以上